
Je réponds à un ques onnaire d’avis d’enquête publique .
Je pense qu’il est primordial de conserver des espaces de rencontre ,et de détente sur la grande
plage . Un bar comme le Fischer qui ouvre pour 6 mois est une très bonne chose .
Il permet d’apporter un espace de consomma on , de détente et de convivialité , sans du tout
dénaturer la plage .
Tout à fait pour que le bar le Fischer reste en place comme actuellement
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